

Soutien aux citoyen-ne-s LGBT de Russie



Montage LA HORDE

contre les lois homophobes de Poutine et ses amis du FN

Depuis des mois, avec une recrudescence inquiétante ces dernières semaines, de nombreux cas de violences et de persécutions à l'égard des personnes LGBT Russe ont eu lieu sur le territoire de la Fédération de Russie. Les autorités russes ignorent ou ferment les yeux sur ces violences anti-LGBT. Début août Vladimir Poutine a signé une loi qui interdit ce qu'il appelle la «propagande homosexuelle», rendant encore plus difficiles, pour les victimes qui osent le faire, d'engager des poursuites judiciaires.

Alors même que vont se tenir en février prochain les Jeux Olympique d'hiver en Russie, seules des pressions internationales sont en mesure de faire s'améliorer la situation des citoyen-ne-s LGBT de Russie.

Alors que Marseille se mobilise contre la tenue des universités d'été du FN, nous ne devons pas manquer de dénoncer également les liens privilégiés qu'entretient le parti de Marine LE PEN avec le parti de Vladimir POUTINE.

Pour mettre fin aux discriminations dont sont victimes les citoyen-ne-s LGBT de Russie, et pour faire barrage au FN, ami de Poutine

RASSEMBLEMENT
vendredi 13 septembre - 18h00
devant le Consulat de Russie
Square Monticelli, 13008 MARSEILLE



A l'appel de :

Collectif Aix Egalité, PG 13, PCF 13, GU 13, Repaire Aix-en-Provence, Repaire Marseille, Observatoire Des Transidentités, Aix-Solidarité, Fédération Total Respect Tjenbé Red, FASE 13, Partit Occitan, EELV Paca,...